

Panamericanos 2023: El sanfelipeño Benjamín Vargas quedó en el sexto lugar de la escalada deportiva

El sanfelipeño Benjamín Vargas Martínez, conocido como 'Pichón', quedó en el sexto puesto en las competiciones de escalada boulder stage y lead stage de los Juegos Panamericanos Santiago 2023. La disciplina se disputó el pasado día lunes 23 de octubre a las 18:05 y a las 20:12 en los muros de escalada Parque Cerrillos.

Recordemos que el deportista clasificó a la final después de alcanzar el quinto lugar en la fase clasificatoria de la escalada de bloque y dificultad, que tuvo lugar en el Parque Bicentenario Cerrillos.

Anuncio Patrocinado

En la categoría boulder stage, la medalla de oro se llevó el canadiense Sean Mccoll, la de plata y bronce los estadounidenses Sean Bailey y Zachary Galla. Por otra parte, en el lead stage, los estadounidenses repetirían la hazaña con Jesse Grupper en el oro, Sean Bailey en la plata y Zachary Galla en el bronce.



Panamericanos 2023: El sanfelipeño Benjamín Vargas quedó en el sexto lugar de la escalada deportiva

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?